

# 勇猛邁進

Step by Step 78th

～ 健康第一！学業成就！～  
大阪市立柴島中学校第2学年  
2025年 1月8日発行

## 3学期は50日もある？ 50日しかない？

改めまして、2025年(令和7年) 新年あけましておめでとうございます。

冬休みはいかがでしたか。偏西風の南下の影響で冷え込みも厳しくなり、降雪地帯は例年以上に大雪に見舞われているようです。休み中はご機嫌で健康的なリズムを刻めていたでしょうか。お手伝いはできましたか。

大切にしたい「つながり」。家族、友だち、ご近所の方、そして先生方との新たな一年のスタートがです。

学校内では、今日からの3学期は新年度の「準備期間」と考えます。今年度最後の3月24日の終業式までカウントすると50日でした。この50日間を今まで通りの2年生モードで過ごすか、来る最高学年を見据えた、挑戦する気持ちを押し出す勇猛邁進モードに切り替えるかは皆さん次第です。

以下の点検をしてみてください。

①だらだらスマホ ②翌朝しんどくなるまでのゲーム ③チャレンジテスト対策の課題の提出

心当たりのある人は、今日から意識して改善しましょう。

## 球技大会 & 高校出前授業

2学期期末テスト終わりの発散時間。去る12月6日の球技大会の様子です。体育館、グラウンドを縦横無尽に駆け巡りました。体育委員中心に、寒さも忘れるほど熱中し、怪我事故なく全力で楽しむことができました。

最後は小春キャサリン&玲奈フローレンスがキッチリ締めてくれました。



- 球技大会あるあるのサッカーゴール前の混戦の中、シュートが決まった瞬間。
- 体育館バレーボールはとにかく「つなぐ」。 強烈なスパイクの瞬間を激写成功！



上記写真は12月13日(金)にキャリア教育の一環として実施された「高校出前授業」の様子です。

- ①「大科学実験」
- ②コーチング入門
- ③ベースボールと野球（大阪高等学校さま）
- ④マンガ・アニメ講座（好文学園女子高等学校さま）

4つの講座のうち生徒たちは選択して2つ受講しました。中学で学ぶ内容から一転、「ここからが高校の内容です」と伝えてくださる様子に興味津々の生徒たちでした。中学生の授業はじめの挨拶の声に感動された講師の先生がおられました。やっぱりあいさつはやっぱり大切ですね！

## 今後の予定

- 1月9日(木) チャレンジテスト 6限特活
- 10日(金) 各委員会
- 15日(水) 生徒議会
- 20日(月) 6限特活 給食なし(要弁当)
- 24日(金) 薬物乱用防止教室
- 31日(金) 漢字検定



ボール当て鬼ごっこで至近距離からボールを食らうのは誰だ！